

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah YME, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model pembelajaran Inkuiri terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Tekanan Dikelas VIII Semester II SMP Negeri 3 Parlilitan T.A. 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Manter Sihotang sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd, Ibu Dr. Derlina, M.Si, dan Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si sebagai dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran hingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Rita Juliani, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Bangun Simamora, S.Pd, M.M selaku kepala sekolah SMP Negeri 3 Parlilitan, bapak Rekson Sihotang, S.Pd selaku guru Fisika, para siswa kelas VIII A dan VIII B dan seluruh keluarga besar SMP Negeri 3 Parlilitan yang telah memberi saran, masukan dan banyak bantuan dalam pelaksanaan penelitian di SMP Negeri 3 Parlilitan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Kander Sihotang, Ibunda Norita Tinambunan atas kasih sayang, dorongan, semangat, nasihat dan do'anya dalam setiap langkah penulis, kedelapan kakak tersayang Demersis Sihotang beserta keluarga, Lisnawati Sihotang, M.KS

beserta keluarga, Maklina Sihotang beserta keluarga, Nurseni Sihotang beserta keluarga, Riris Ayu Sihotang beserta keluarga, Lamsari Sihotang beserta keluarga, Nurhayati Sihol Marito Sihotang beserta keluarga, Ervina Lasmaria Sihotang beserta keluarga dan adik tercinta Pratu. Alfonsus Sihotang, beserta seluruh keluarga besar Sihotang dan Tinambunan yang telah memberikan do'a dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih juga tak lupa penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat terbaik Salomo Leonardus Simanjuntak, Ladestam Sitinjak, Tamrin Hutagalung, Sarles Hutaaruk, Fitriani, Nurul Ain A.K Cibro, Helastrin Hutagaol, Novarina Sinaga, Jenopa Pardosi, Lamrobasa Mahulae, Juniwati Gultom, Yanti Geulora Munte, Sondang Sitindaon dan seluruh teman-teman seperjuangan di kelas Fisika Dik A 2009 yang telah memberikan dukungan sehingga penulis tetap bersemangat dalam menjalani perkuliahan serta penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman PPLT 2012 SMP N 1 Galang khususnya Rocky Sihotang, William Nababan, Asnila Lubis, Ira Pane, dan Nanin yang tak pernah bosan memberikan dukungan kepada penulis, seluruh teman-teman alumni SMA Negeri 1 Parlilitan kelas XII IPA tahun 2005 yang telah memberi dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya fisika.

Medan, 16 Juli 2013
Penulis

Samrihot Sihotang
NIM. 409121073